

23 de abril del 2024

DENUNCIA PÚBLICA

Rechazamos las amenazas y hostigamientos que ha recibido Judith Zabaleta

El Movimiento Nacional de Víctimas de Crímenes de Estado denuncia públicamente las amenazas y hostigamiento que ha recibido Judith Zabaleta integrante del capítulo Magdalena Medio y encargada de incidencia por parte del capítulo en Sabana de Torres Santander.

Hechos

El día 17 de abril de 2024 en horas de la tarde. Judith Zabaleta recibe en su celular personal, un panfleto en el que salía señalada como objetivo militar por parte de las Autodefensas Gaitanistas de Colombia, pues según el comunicado su actividad como víctima, defensora de derechos humanos, coordinadora de la mesa municipal de víctimas e integrante del MOVICE es un riesgo para el municipio de Sabana de Torres, la ciudad de Barrancabermeja y la región del Magdalena Medio. Esto aunado a una serie de acontecimientos que han obligado a Judith Zabaleta a desplazarse de su hogar debido a otros hechos que amenazan su vida desde enero del 2024 y que también ponen en riesgo el bienestar de su familia.

Exigimos

El Movimiento Nacional de Víctimas de Crímenes de Estado solicita a las autoridades municipales, departamentales y nacionales las garantías y medidas urgentes para proteger la labor de defensa de los derechos humanos en todo el territorio nacional. A la fiscalía general de la Nación, solicitamos presentar pronto y oportunos resultados en la investigación producto de la denuncia interpuesta formalmente el día de hoy acudiendo a los conductos regulares. A la Unidad Nacional de Protección, solicitamos tomar acciones inmediatas para frenar el hostigamiento en contra de líderes, lideresas y defensores de derechos humanos en Colombia y finalmente, hacemos un llamado a la defensoría del pueblo y demás instituciones del municipio de Sabana de Torres a garantizar la protección de la compañera Judith Zabaleta.

Somos semilla, somos memoria, somos el sol que renace ante la impunidad